



Paris, le 16 septembre 2025

## **Solidarité avec l'Union Juive Française pour la Paix**

La semaine dernière, le directeur de publication du site de l'Union Juive Française pour la Paix a vu son domicile être perquisitionné dans le cadre d'une enquête pour « apologie du terrorisme ». Cet été, le Crédit coopératif avait déjà fermé les comptes de cette même association.

L'Union syndicale Solidaires condamne fermement ces mesures d'intimidation, ces atteintes à la liberté d'association envers le mouvement de solidarité avec la Palestine qui se sont multipliées.

Nous dénonçons cet acharnement contre l'UJFP qui rassemble en France des voix juives progressistes, anticolonialistes, qui lutte contre tous les racismes, pour un cessez-le-feu immédiat et pour une paix juste et durable en Palestine. Nous agissons ensemble au quotidien contre le génocide en Palestine et l'impunité du gouvernement israélien dont le mépris du droit international n'est plus à prouver.

**La solidarité n'est pas un délit, c'est un devoir !**